

Pressebericht

Heimat- und Trachtenverein Almenrausch Neumarkt e.V.

Jahreshauptversammlung 2024 mit Neuwahlen

Die Jahreshauptversammlung fand am 20. Januar 2024 im Vereinsheim in der Moosstube statt.

Nach der Begrüßung durch den Vorstand Franz Lang wurde eine Gedenkminute für die verstorbenen Vereinsmitglieder eingelegt.

Es folgten die Berichte der Ausschussmitglieder. Die Schriftführerin Renate Lang gab einen Jahresrückblick, Vortänzer Peter Frank berichtete von den Tanzproben und Auftritten. Die Jugendleiterin Katharina Frank informierte über die Aktivitäten der Jugendgruppe.

Neben allgemeinen Vereinsangelegenheiten weist der Vorstand Franz Lang auf die Homepage www.https://almenrausch-neumarkt hin sowie auf die Beiträge auf Instagram.

Höhepunkte im neuen Jahr sind die Beteiligung am Neumarkter Altstadtfest und am Volksfest. Zudem ist im Juli eine Fahrt nach Issoire, der Partnerstadt Neumarkts im Zentrum Frankreichs, geplant.

Die Kassiererin Monika Fries stellte den Kassenbericht für 2023 vor.

Der Bericht der Kassenrevision fiel positiv aus und bestätigte eine korrekte und fehlerfreie Kassenführung.

Auf Antrag wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen, den Vereinsbeitrag auf 25.-Euro im Jahr zu erhöhen.

Nach Entlastung der Vorstandschaft konnte der Weg zu Neuwahlen beschrritten werden.

Die Wahlleitung mit Günter Gabsch durfte alsbald folgende Ergebnisse bekannt geben:

1. Vorstand	Franz Lang
2. Vorstand	Günter Gabsch
Schriftführerin	Renate Lang
1. Kassierer	Monika Fries
2. Kassierer	Thomas Fries
Vortänzer	Peter Frank
Vorplattler	Thomas Fries
Dirndlvertreterin	Renate Lang
1. Jugendleiterin	Katharina Frank
2. Jugendleiter	Peter Frank
Beisitzer	Silvia Plank
Beisitzer	Lara Plank
Beisitzer	Tobias Frank
Beisitzer	Katharina Gabsch
Beisitzer	Werner Hackner
Kassenrevisoren	Christina und Jürgen Hierl

Zur Unterstützung der Jugendleitung und des Vortänzers wurden Johanna Schneidewind und Katharina Gabsch von der Versammlung bestätigt.

Abschließend dankte der alte und neue Vorstand Franz Lang den Ausschussmitgliedern für ihre Bereitschaft, sich für den Trachtenverein Almenrausch Neumarkt zu engagieren und beschloss die Jahreshauptversammlung 2024.